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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

-Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso — 

REQUERIMENTO Ne  ai? G 	2b17 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Flávio Henrique Magalhães Lima, isolicitar um tatame para a associação 

de moradores do Bairro Dernival Oliveira (Siriema 1). A requerida solicitação trará 

melhorias a todos daquela localidade. 

Sala das Sessões ,17 de Outubro de 2017 

béno Faustmo Fanas 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

-Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso — 

REQUERIMENTO Ni'  ) S.,1 5 	2017 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Flávio Henrique Magalhães Lima, 'solicitar o itinerário para a nova 

empresa de ônibus no Bairro São Vicente (Prainha) em Paulo Afonso Ba. A requerida 

solicitação trará mais qualidade de vida a todos daquela localidade. 

Sala das Sessões ,17 de Outubro de 2017 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

-Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso — 

REQUERIMENTO Ná  3)41 	2017 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Flávio Henrique Magalhães Lima,r solicitar a revitalização do asfalto na 

Rua Hebert de Souza no Bairro Prainha em Paulo Afonso Ba. A requerida solicitação 

trará mais qualidade de vida a todos daquela localidade. 

Sala das Sessões ,17 de Outubro de 2017 

Albério Faustino Farias 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

-Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso — 

REQUERIMENTO N2  )3)3,  2017 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Flávio Henrique Magalhães Lima,
/
solicitar a revitalização das águas do rio 

da subestação localizado no Bairro Moxotó em Paulo Afonso Ba. A requerida 

solicitação Trará melhor condição de vida a todos daquela localidade. 

Sala das Sessões ,17 de Outubro de 2017 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

-Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso — 

REQUERIMENTO rsP2  311 2017 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Flávio Henrique Magalhães Lima, /solicitar uma praça em frente a igreja 

católica Frei Gaivão localizada no Bairro Cleriston Andrade em Paulo Afonso Ba. A 

requerida solicitação trará mais conforto a todos daquela localidade. 

Sala das Sessões ,17 de Outubro de 2017 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

-Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso — 

REQUERIMENTO fig  )311 	2017 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Flávio Henrique Magalhães Limai solicitar a passagem do ônibus coletivo 

no Bairro Prainha em Paulo Afonso Ba. A requerida solicitação trará mais qualidade 

de vida a todos daquela localidade. 

Sala das Sessões ,17 de Outubro de 2017 

-Vereador- 
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